

sábado 07 de noviembre de 2020 - 12:00 AM

# Buscan modificar expedición del certificado de territorialidad

A juicio de la Administración Distrital, la mano de obra local está perdiendo oportunidades de trabajo por normas que rigen a la hora de expedir el certificado para laborar. Ante el Gobierno Nacional se pidieron cambios.



Archivo / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



Protección a la mano de obra barranqueña es lo que se busca desde diversos sectores de Barrancabermeja, entre ellos la propia Administración Distrital, y para ello ya se lograron acercamientos importantes con autoridades del escenario nacional.

Han sido múltiples las quejas que este año han hecho los trabajadores locales, no solo por la falta de participación en numerosos proyectos, muchos de los cuales tienen que ver con la industria petroquímica.

Adicionalmente, los reclamos se han hecho sentir por los trámites para reunir la documentación, demoras que muchas veces llevan a que los puestos de trabajo sean entregados a personas de afuera.

Es por ello que las autoridades iniciaron una especie de 'cruzada' para cambiarle un poco la cara a este panorama y con ello garantizar que un amplio número de porteños, mayor al actual, pueda acceder a esas plazas laborales.

Como se recordará, fue gracias a las mesas de trabajo conjuntas entre municipios, firmas contratistas, **Ecopetrol** y la propia comunidad que se logró zanjar este año varios procesos de reapertura laboral en la región, que presentaron dificultades para comenzar, debido precisamente a las protestas protagonizadas por la comunidad.

"Iniciamos un proceso de articulación con el **Ministerio** de Trabajo para cambiar aquellas normas que le impiden a los barranqueños trabajar en la tierra donde nacieron".

Por eso "le hemos solicitado que se regule de manera distinta el origen de los certificados de territorialidad, las normas que bloquean el trabajo de los propios barranqueños en su tierra", señaló el alcalde de Barrancabermeja Alfonso Eljach.

El mandatario fue claro en que el aporte de la ciudad a la industria petroquímica le permite tener una experiencia suficiente como para que el panorama en materia de contratación tenga un cambio sustancial que beneficie a la comunidad (ver recuadro).

"Por eso estamos trabajando con los comités de empleo de la ciudad y diciéndole al **Ministerio** de Trabajo que cambie esas normas para que se proteja la mano de obra en la ciudad", agregó el mandatario.

## Sector petrolero

La solicitud fue hecha ante los Ministerios de Trabajo, Minas y Energía y del Interior por parte de la Administración Distrital, y aunque aborda todos los sectores laborales, se hizo énfasis en el campo petrolero.

De hecho, el primer mandatario de Barrancabermeja destaca la poca participación local en este campo, en el que llevan 100 años aportando experiencia.

"Hemos pedido modificar escenarios como la refinación y el transporte en el sector petrolero para que se proteja la mano de obra barranqueña".

"Se debe ampliar a mucho más del 30% la mano de obra calificada que debe ser obligatoria en el sector petrolero. Somos una tierra que por más de 100 años ha aportado a la industria y no es coherente que con esta experiencia solo se permita un mínimo de mano de obra calificada", dijo Alfonso Eljach.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Alexander Becerra O.

Etiquetas Barrancabermeja trabajadores

## Lea también



**Jóvenes taekwondistas del Puerto ya entrenan en escenarios distritales**



**Solicitan cambiar normas que impiden a barranqueños trabajar en el Distrito Petrolero**



**Activan comité que lucha contra el trabajo infantil**



**Muros de la Casa de Mujer Empoderada ya empiezan a tener forma**

## Comentarios

### Comente con Facebook

1 comentario

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...



**Delio Cespedes**

Incluso se debe valorar más el desarrollo de la formación educativa y laboral de la persona que da mas permanencia en el territorio que el propio nacimiento que pudo ser circunstancial.

Me gusta · Responder · 8 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

**Vanguardia TV**

**Video: Reportan fuerte aguacero en Piedecuesta este sábado**

"¡Lo hemos conseguido, Joe!", así fue la eufórica llamada de Kamala Harris a Biden

MinDefensa anunció en Bucaramanga la captura de 'Barbas', presunto cabecilla financiero del Eln

## Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1** Solicitan cambiar normas que impiden a barranqueños trabajar en el Distrito Petrolero
- 2** Jóvenes taekwondistas del Puerto ya entrenan en escenarios distritales
- 3** Buscan modificar expedición del certificado de territorialidad
- 4** Bares reactivan venta de licor en Sabana de Torres
- 5** Activan comité que lucha contra el trabajo infantil